

Nombre del alumno:

Yazmin Alejandra Guillén Sánchez

Nombre del profesor: Ana Gabriela Villafuerte Aguilar

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Ecología y producción sustentable

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 4 cuatrimestre

Grupo: Medicina veterinaria y zootecnista

Introducción

En ese ensayo hablaremos sobre los ecosistemas y las relaciones que existen entre economía y la ecología y algunas normas sobre la ecología.

Empezaremos a hablar sobre que es un ecosistema:

Ciencia que estudia las relaciones entre los organismos vivos y su medio ambiente, lo que implica una forma de pensamiento complejo, ya que el medio ambiente se refiere no sólo a los recursos naturales, comprende el conjunto de factores físicos, biológicos, tecnológicos y sociales que influyen en la vida de los organismos, así como el impacto de las actividades humanas sobre estos factores.(Universidad Del Sureste, 2020:7)

Desarrollo

Empezaremos, actualmente la economía toma más importancia ahora en la actualidad a la ecología las dos son de gran importancia por eso se dice que son similares, son similares al uso de recurso pero diferentes en que el que los manipula en caso de la economía es el hombre y el ecosistema es la misma naturaleza.

El hombre se ha dado cuenta que la naturaleza es muy importante para nosotros es por eso que se ha dado a la tarea de protegerla, ya que nosotros necesitamos de forma vital los recursos que nos brinda la tierra, para subsistir y también de la forma económica, es por eso que algunas empresas se deben acatar a algunas leyes que establece la sociedad y el estado, para que tanto las empresas o personas que usen la naturaleza para comerciar, no sea sobreexplotado y de las dos partes tanto económico y ecosistema estén balanceados.

Es aquí donde existe este dilema, no todas las empresas ven por el bien del ambiente, solo les importa más lo económico, con tal de ganar más se altera los ecosistemas, pero se debería de ser más consciente e inteligentes porque si cuidamos nos durara mucho más los recursos a que no los estemos cuidando.

Leyes y principios ecológicos básicos

Estas leyes hablaremos como internacional y nacional, empezaremos con las internacionales: anteriormente en la década de los 70 no se tenía tanta conciencia sobre el medio ambiente pero hubieron dos acontecimientos que hicieron cambiara eso, una fue en 1972 fue la conferencia de las naciones unidas sobre el medio humano, el otro fue en 1992 en una conferencia de río.

Después de la primera conferencia se volvió más importante el medio ambiente en donde se dio a conocer los daños que había realizado el hombre a la tierra, como la contaminación de aire agua, desequilibrio ecológico de la biosfera, se declararon 26 principios los cuales los más importantes son:

los recursos naturales deben preservarse en beneficio de generaciones presentes y futuras; que los recursos no renovables deben de emplearse de forma que se evite su agotamiento; que la descarga de sustancias tóxicas y la liberación de calor debe realizarse únicamente en cantidades que puedan ser neutralizadas y que no causen daños irreparables a los ecosistemas; que deben destinarse recursos para la conservación y mejoramiento del medio; que se debe utilizar la investigación científica para evitar y combatir las amenazas al medio ambiente; y que debe fomentarse la educación en cuestiones ambientales.(UDS,2020:17)

en México en 1970 ya existían normas que hablaban sobre el cuidado del medio ambiente aunque no les hacían caso o no las tomaban en cuenta, pero en 1971 se promulgo la ley federal para prevenir y controlar la contaminación en 1972 el gobierno federal creo la subsecretaria de mejoramiento del ambiente dependiente de la secretaria de salud donde se dedicaban a controlar la contaminación de las industrias y los vehículos.

En 1982 fue creada la secretaria de desarrollo urbano, y protección del medio ambiente.

En los últimos treinta años, la política ambiental ha transitado de un enfoque sanitario como respuesta a la contaminación del aire en las grandes ciudades, a una orientación de protección del equilibrio ecológico.(UDS,2020:22)

Conclusión

En conclusión es importante saber las instituciones y la historia de estas para que nosotros tengamos consciencia del medio ambiente, también sobre la importancia de la ecología, ya que esto nos ayuda a saber más y no estar ignorantes ante estos temas.

Bibliografía

Universidad Del Sureste

2020

Antología de ecología y producción sustentable. Unidad I PDF.

Recuperado el 11 de septiembre de 2020